
Поздравить юных артистов со светлым

праздником пришел и Глава Сургута Вадим

Шувалов. «Этот фестиваль имеет очень

давние традиции. Практически 20 лет этот

концерт проводится в нашем городе, и гео-

графия его участников постоянно расши-

ряется. Я благодарю за организацию такого

праздника нашу православную церковь и

святых отцов», – отметил Глава Сургута. 

По словам организаторов фестиваля,

в этом году было рекордное количество

участников. Номера ребята посвятили

истории одного из главных православ-

ных праздников. В выступлениях были и

библейские сюжеты, и оригинальные по-

становки, например, о том, как елка стала

главным символом Рождества. Готовить-

ся к выступлению ученики начали за не-

сколько месяцев до праздника.

«Традиция хорошая. Воскресные шко-

лы делятся своим опытом, встречаются,

то есть это такой момент, когда мы можем

пообщаться и с руководителями, и с ди-

ректорами, поделиться опытом, дети по-

смотрят друг на друга. Поэтому, думаю, что

с божьей помощью мы будем продолжать

этот фестиваль, радовать наших детей,

радовать наших родителей», – рассказала

организатор фестиваля Оксана Алёшина.

 Любовь МАРКЕЛОВА
Фото Рамиля НУРИЕВА

«Мы занимались этим проектом со-

вместно с округом и РЖД 1,5 года, и 

наконец-то он вошел в заключительную 

стадию. Сургут – важный транспортный 

узел не только в Югре, но и на пути из 

Центральной России в северные регионы. 

Поэтому мы приведем вокзал в порядок и 

увеличим его вместимость с 500 до 1400 че-

ловек. Какое-то время, конечно, придется 

потерпеть неудобства в связи со строитель-

ными работами, но оно того стоит», – рас-

сказал Глава Сургута Вадим Шувалов. 

Сургутский железнодорожный вокзал 

был сдан в эксплуатацию в 1987 году, он 

был рассчитан на обслуживание 700 пас-

сажиров в сутки. Вокзальный комплекс со-

стоял тогда из кассового зала, двух залов 

ожидания, комнат отдыха для пассажиров, 

ресторана и багажного отделения. Строил-

ся он по типовому проекту, рассчитанному 

на местность с умеренным климатом.

В настоящее время пассажиропоток 

вырос более чем в два раза по сравнению 

с проектным. За год услугами вокзала поль-

зуются более 650 тыс. человек. Предпола-

гается, что к 2030 году число пассажиров, 

пользующихся услугами сургутского желез-

нодорожного вокзала, может достигнуть

одного миллиона человек в год.

Как рассказали в дирекции Свердлов-

ской железной дороги, к настоящему време-

ни вокзал технически и морально устарел.

Капитальные сооружения и инженерные

сети здания настолько изношены, что вну-

три невозможно поддерживать температу-

ру, соответствующую санитарным нормам.

Летом на вокзале жарко, зимой холодно.

Проект реконструкции предусматривает

модернизацию всех инженерных сетей: вен-

тиляции, кондиционирования, освещения, 

теплоснабжения. Все внутренние системы 

будут управляться из единого центра по 

принципу «умного вокзала». Это позволит на 

четверть снизить затраты на электроэнер-

гию и эксплуатационные расходы на содер-

жание вокзального комплекса.

Общая площадь вокзала увеличится 

в два раза и составит 12 тыс. кв. м. После 

реконструкции залы ожидания станут про-

сторнее и комфортнее. В помещениях пер-

вого этажа будут устроены теплые полы, 

предусмотрена игровая зона для детей. 

В здании запланировано строительство

капсульной гостиницы с комнатами мате-

ри и ребёнка общей площадью 2,3 тыс. кв. м.

Будут на вокзале и бизнес-залы, как в аэро-

портах. Существенно расширятся торго-

вые площади, они разместятся на втором

этаже. В здании будет создана безбарьер-

ная среда, что позволит с удобством поль-

зоваться всеми услугами людям с ограни-

ченными физическими возможностям.

Изменится и внешний облик вокзала.

Будет установлено фасадное освещение

здания. Административный корпус рас-

положится на месте нынешнего багаж-

ного отделения, там будут оборудованы

производственные, административные и

санитарно-бытовые зоны для обслужи-

вающих вокзал подразделений и служб.

Здесь же будет работать медпункт. В ходе

реконструкции придется даже перенести

на новое место памятник первому тепло-

возу, прибывшему в Сургут. Но главное

– появится крытый пешеходный переход

из здания вокзала к платформам, оборудо-

ванный лифтом для маломобильных групп

населения. Переход пройдет через цен-

тральную часть вокзала и соединит на од-

ном уровне левое и правое крыло здания. 

Реконструкция вокзального комплекса

будет проводиться по частям с тем, чтобы

сохранить на время ремонта основной

функционал вокзала. К строительно-мон-

тажным работам планируют приступить

в этом году, а завершить намечено в 2021-

м. Общая стоимость проекта составляет

2,5 млрд рублей. Часть расходов, в основ-

ном, на обустройство территории и рекон-

струкцию инженерной инфраструктуры,

будет финансироваться из бюджета авто-

номного округа.

 Андрей АНТРОПОВ
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Рождество
В Сургуте прошел XIV городской 
фестиваль детского и юношеско-
го творчества «Рождество Хри-
стово в Сургуте». 12 января в те-
атре СурГУ более 250 учеников, 
педагогов воскресных школ и 
православных гимназий города 
и района участвовали в празд-
ничном концерте. 

В 2019 году начнутся работы 
по реконструкции железнодо-
рожного вокзала Сургута. Как 
сообщил Глава города ВадимВадим
ШУВАЛОВ,ШУВАЛОВ, проект получил поло-
жительное заключение Омско-
го филиала Главгосэкспертизы.
О реконструкции вокзальных 
комплексов Сургута и Пыть-Яха 
губернатор Югры Наталья КО-Наталья КО-
МАРОВАМАРОВА и генеральный дирек-
тор ОАО «РЖД» Олег БЕЛОЗЕРОВОлег БЕЛОЗЕРОВ
договорились еще в 2016 году.

ВОРОТА ГОРОДА

пользующихихсся услслуугами сургутского желез тиляции кондиционирования освещения
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